

## Enedis et ses compteurs Linky, nouvelle cible de l'ultragauche



(ILLUSTRATION). Enedis (ex-ERDF) a été prise pour cible à plusieurs reprises ces derniers mois. **LP/O. Bureau**



Considérée comme une «menace sérieuse» par les autorités françaises, l'ultragauche a commencé à cibler récemment la société Enedis (ex-ERDF). Revue de faits.

Parmi les cibles de la mouvance d'ultragauche est apparue récemment la société Enedis (ex-ERDF), qui gère le réseau et la distribution d'électricité en France. Six incendies et des tentatives d'incendie ont été commis sur des pylônes électriques ou des relais de téléphonie, entre le 10 février et le 5 septembre dernier dans la Drôme, l'Ardèche, le Pas-de-Calais, le Gard et le Tarn. Au total, le préjudice se monte à 1 millions d'euros pour Enedis et deux sociétés de télécom.

#### **LIRE AUSSI**

[>Pourquoi l'ultragauche est considérée comme une «menace sérieuse»](#)

A Grenoble (Isère), onze véhicules sont incendiés fin mai et les locaux de la société à Crest (Drôme) partent en fumée le 8 juin. Enedis déplore aussi des attaques en région parisienne. « Plusieurs voitures de cette société ont été incendiées et des portails dégradés, précise un policier parisien. Mais nous ne disposons pas de chiffre précis parce que ces faits sont dilués dans les statistiques des dégradations sans connotation politique. » Le fournisseur d'électricité confirme, qu'entre mai et août 2017, seize véhicules ont été la cible d'incendies dans tout le pays, vraisemblablement criminels pour lesquels il a déposé plainte. « Au-delà du préjudice financier, regrette-t-il. Ces faits sont autant d'atteintes à notre capacité opérationnelle de remplir ses missions de service public.»

#### **LIRE AUSSI**

[>Inquiétante série de sabotages en Auvergne-Rhône-Alpes](#)

Les militants de l'ultragauche reprochent principalement au fournisseur d'électricité d'installer des **compteurs intelligents** qui relèvent automatiquement la consommation des clients, ce qui évite à un employé de venir faire un relevé à leurs domiciles. « Le pays compte un certain nombre d'opposants à ce système qui estiment qu'il s'agit d'une intrusion dans la vie privée des usagers, explique une source proche du renseignement. Ces activistes associent la lutte contre Enedis au combat contre l'énergie nucléaire et à la lutte contre les nuisances provoquées par les ondes. » Pour l'heure, aucune arrestation n'a été réalisée dans la mouvance anarchiste dans ces différents dossiers.

**Julien Constant**

Faits divers    extrême gauche  
 contestation    Compteurs Linky



1:02

0:43

Gmail veille sur vous grâce à ses nouveaux réglages de

Quel prénom donner à votre enfant en 2018 ?

Anderlecht - F  
 attaque au gc

Powered by